Protokolleintrag vom 25.03.2009

2009/98

Beschlussantrag der SVP-Fraktion vom 18.3.2009: Pflegezentrum Entlisberg, Untersuchung durch die GPK

Namens der SVP-Fraktion begründet Mauro Tuena (SVP) den Beschlussantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 4200/2009).

Recher (AL) stellt den Ablehnungsantrag.

Stadtrat Robert Neukomm (SP), Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartements, nimmt mündlich Stellung.

Der Rat stimmt dem Beschlussantrag mit 89 gegen 5 Stimmen zu.

Damit ist beschlossen:

2009/106

Pflegezentrum Entlisberg, Untersuchung durch die GPK

Die Geschäftsprüfungskommission des Gemeinderats wird beauftragt, die Vorkommnisse um mutmassliche Übergriffe von Pflegepersonen an Bewohnerinnen und Bewohnern des Pflegezentrums Entlisberg - unter Einbezug der Ergebnisse der vom Stadtrat angeordneten Administrativuntersuchung - zu prüfen und dem Gemeinderat Bericht zu erstatten.

Im speziellen hat die GPK die Arbeitsabläufe, die Kommunikation und die Kontrollsysteme im Pflegezentrum Entlisberg - wie auch die übergeordneten Kontrollmassnahmen - einer genaueren Betrachtung zu unterziehen und allenfalls Antrag zu stellen, damit solche Vorkommnisse in Zukunft früher erkannt und wirkungsvoller verhindert werden können. Zudem sind die Anforderungsprofile und die Auswahlkriterien für Pflegepersonen zu überprüfen und allenfalls anzupassen.

Mitteilung an den Stadtrat und die GPK